

La fête de Sainte-Anne a été célébrée avec une grande piété à Rome, surtout dans son église des Palefrani, près la porte Angelica, où les fidèles, en grand nombre, s'étaient rendus de tous les points de la ville.

La bénédiction du T. S. Sacrement a été donnée par Mgr Laurenzi, assesseur du Saint-Office.

—Le pèlerinage italien à Notre Dame de Lourdes sera probablement un peu retardé à cause du choléra.

—On vient de publier à Rome un petit volume : *Manuale delle anime amare di Nostra Signora di Lourdes*, qui renferme une notice sur les apparitions, une neuvaine à Notre-Dame de Lourdes et des cantiques italiens.

—Le *Journal de Rome* annonce que les catholiques de Rome, voulant demander au ciel la cessation du choléra par l'intercession de Notre-Dame de Lourdes ; un *Triduum* sera célébré, dans ce but, les 2, 3, et 4 août dans l'église de Sainte-Lucie della Vinta.

—Pour gagner les indulgences attachées à la récitation de l'*Angelus*, on doit dire cette prière lorsque sonne la cloche et à genoux, excepté le dimanche, à partir des vêpres du samedi et le temps pascal, où l'*Angelus* est remplacé par le *Regina Cœli*.

Un décret *Urbi et Orbi* de la S. Cong. des Indulgences, en date du 3 août 1884, porte que les fidèles, qui pour une cause légitime ne pourront pas réciter l'*Angelus* à genoux, au son de la cloche, gagneront cependant les indulgences, s'ils le récitent le matin, vers midi et le soir. Ces mêmes indulgences pourront être gagnées dans les mêmes conditions par ceux qui, ne sachant pas lire ou réciter les prières de l'*Angelus* ou du *Regina Cœli*, réciteront pieusement cinq *Ave Maria*.

—L'*Aumônerie apostolique* de Rome est une institution de charité fondée, il y a quinze ans, par Pie IX et grandement soutenue par Léon XIII. Là, les malades trouvent gratuitement de bons médecins et les remèdes. Il leur suffit de demander l'autorisation de Mgr Sanminiatielli, aumônier de Sa Sainteté.

En 1883, le nombre des malades guéris a été de 13,864 ; le nombre des consultations et des médicaments distribués s'élève à 123,897.

Ce sont les Sœurs de Saint-Vincent de Paul qui assistent les pauvres infirmes ; elles préparent et distribuent les remèdes prescrits.

---

#### CHRONIQUE DIOCÉSAIN ET PROVINCIALE.

---

La solennité de l'Assomption, célébrée dimanche dernier, avait